Rainer Mrazek

Aus Salzburgwiki

Rainer Mrazek (* 1942) aus Salzburg, ist eine Mineraliensammler-Persönlichkeit im Land Salzburg.

Inhaltsverzeichnis

- 1 Leben
- 2 Auszeichnung
- 3 Weblinks
- 4 Quellen

Leben

Rainer Mrazek lebt in Salzburg und ist ein gelernter Eisenerzer Bergmann. In insgesamt 37 Jahren Sammlertätigkeit hat er eine ganze Reihe an spektakulären Funden gemacht. Der Schwerpunkt seiner Sammlertätigkeit lag immer auf Erzmineralien und darunter besonders beim Gold.

Auszeichnung

1989 begann er zusammen mit Freunden die verfallenen Stollen der Kupferzeche Larzenbach bei Hüttau freizulegen. In ungezählten Stunden harter freiwilliger und ehrenamtlicher Arbeit wurde der Bergbau wieder instand gesetzt und ist heute auf Grund dieser besonderen privaten Initiative der Öffentlichkeit als Schaubergwerk zugänglich. 1998 wurde Rainer Mrazek zusammen mit seinem Team mit dem Salzburger Kulturgüterpreis ausgezeichnet.

Weblinks

www.mineraliensammler.com

Quellen

■ Erwin Burgsteiner, Festschrift 20 Jahre Mineralien-INFO, "Salzburg – Land einzigartiger Mineralien", Hrsg. und Copyright 2010 by Erwin Burgsteiner, Hadergasse 192, 5733 Bramberg, Österreich

Von "http://www.salzburg.com/wiki/index.php/Rainer_Mrazek" Kategorien: Person | Mineraliensammler | Bergbau | Pongau

- Diese Seite wurde zuletzt am 10. Mai 2010 um 18:26 Uhr geändert.
- Diese Seite wurde bisher 504-mal abgerufen.
- Inhalt ist verfügbar unter einer Creative Commons Some Rights Reserved Lizenz.
- Datenschutz
- Über Salzburgwiki
- Impressum

1 von 2 06.03.2012 14:52

©Österr. Geologische Gesellschaft, download unter www.geol-ges.at/

2 von 2 06.03.2012 14:52